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Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta 

minutos, reuniram-se nas dependências da Secretaria Municipal de Educação, os membros 

do CACS (Conselho Municipal de Acompanhamento Controle Social do FUNDEB), a 

presidente Maria de Lourdes deu início dando bom dia e agradecendo a presença de todos, 

em seguida a secretaria Flávia iniciou sobre o questionamento que está saindo sobre o ITR 

que entrou, mas justifica o imposto que entrou, 25% é da educação, mas 20% vai para o 

Fundeb Federal, apenas 5% fica para o município, deste, 25% apenas uma parte retorna para 

o município de acordo com o número de alunos, sendo assim o município acaba sendo 

prejudicado com os repasses do Fundeb. Em seguida foi apresentado à folha de pagamento 

no mês de outubro, ficando com o seguinte: Retenções R$ 400.441,52 (Quatrocentos mil 

quatrocentos e quarenta e um reais e cinquenta e dois centavos). Receitas R$ 159.736,54 

(Cento e cinquenta e nove mil e setecentos e trinta e seis reais e cinquenta quatro centavos). 

Diferenças – R$ 240.704,98 (duzentos e quarenta mil e setecentos e quatro reais e noventa e 

oito centavos). Em seguida Lourdes questionou sobre o redimensionamento dos alunos, se 

vai acontecer ou não. Flávia explicou que está fazendo todo um levantamento e tem o prazo 

até inicio de dezembro pra definir e encaminhar os dados para a Seduc. Leandro questionou 

sobre a Portaria de atribuição de aulas, para haja tempo hábil para o estudo. Flávia disse que 

está sendo elaborada, mas frisa que está em tempo hábil e que será lançada no início de 

dezembro. Nada havendo a tratar eu Elizabete Marta Krebs Lopes, lavrei a presente Ata que, 

após lida e aprovada será a assinada por mim e demais presente. 

 


